
Compte rendu réunion CDSC13 
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Sujets administratifs :  
 
Cette réunion de CA est la première de la nouvelle olympiade après l’assemblée générale du 15 mai 
2024. La fréquence d’une réunion de CA tous les deux mois est conservée. Les dates des prochaines 
réunions seront communiquées ultérieurement. 
Nomination des responsables de commission : 

 Secours : Alexis Stépanian 

 Scientifique : Alexandre Zappelli et Vassilissa Vinogradoff 

 Environnement : Christophe Duval 

 Canyon : Antoine Le-Dizès 

 Plongée : Tanguy Carloz 
 Documentation : Alexandra Rolland et Frédérique Canuet – Karsteau : Daniel Briard 

Un appel à candidature sera lancé pour un coresponsable de la commission environnement et pour la 
réactivation de la commission enseignement. 
 
 
Revue des prochaines échéances :  
 
 7 & 8 juin : Vertical day sur le site de Dimension Corde à Biver. Le barnum du CDSC13 sera installé 

sur place. Toutes les personnes présentes sont invitées à venir soutenir l’équipe du SSF13. Post 
réunion : ils ont terminé second de l’épreuve. Félicitations à eux !!! Quelques SFD8 ont été vendus. 

 
 10 juin : soirée de clôture de l’EDSC13 à la falaise de l’étoile noire à La Ciotat. Post réunion : un 

public moins nombreux que l’année passée mais tous les enfants présents, ainsi que quelques 
parents, ont participé activement aux ateliers installés ainsi qu’à la grande tyrolienne. 

 
 22 & 23 juin : Week end mixité à Annot. 12 enfants inscrits pour l’EDSC13. Plus d’une cinquantaine 

d’adultes. Il y aura 10 cadres canyons présents sur place. C’est Mathis Garcia qui coordonne la 
répartition des cadres dans les groupes. 

 

 26 juin : sortie pour les JSP (jeunes sapeur pompiers) 
 

 2, 3 ou 4 juillet : sortie pour les enfants malvoyants de l’IES Arc en ciel. Odile, Frédérique, Olivier 
et Sidonie se portent volontaires. Ils seront accompagnés de jeunes confirmés de l’EDSC13. 

 
 5 juillet : prestation de « team building » pour l’association Atmosud. Zap s’occupe de la partie 

scientifique et Jean Marc de la partie logistique. 



 
 6 au 13 juillet : camp canyon EDSC13 à Annecy. Le camping du Lanfonnet est réservé. Les 

inscriptions seront limitées à 28 enfants. Olivier s’occupera de l’intendance. Une reconnaissance 
de la rivière souterraine de la Diau est envisagée les 16-17 juin – mais n’aura pas lieu à cause des 
conditions météo. Une réunion d’information à destination des parents aura lieu le 26 juin. 

 
 26 juillet au 3 août : camp spéléo à la PSM. L’enregistrement auprès de l’Arsip a été effectué. Le 

camping de Saint Engrâce est réservé. Il restera à confirmer le nombre de personnes. Un nouveau 
sondage framadate a été envoyé par Jean-Marc. Une réunion d’information est planifiée le 25 juin. 

 
 
Sujets d’actualité :  
 
 Maison départementale : suite au courrier envoyé à la présidente du CD13 il y a quelques mois, 

j’ai reçu un appel d’un élu (conseiller au patrimoine ?) qui m’a indiqué que la gendarmerie de 
Roquevaire avait été vendue. Il m’a également indiqué que le projet intéressait le CD13 et que nous 
devrions être rappelé par le conseiller aux sportx M Clément Lepoele. Comme cela n’a pas été le 
cas, il est décidé de le contacter. 
Par ailleurs, nous avons appris que le local mitoyen au nôtre pourrait être libéré. Jean-Marc va se 
renseigner auprès du locataire ainsi que du propriétaire pour vérifier cette information et avoir une 
idée du montant du loyer. La surface disponible serait plus importante, permettant d’avoir une vraie 
salle de réunion. 

 
 Nouvelle exposition : un groupe de travail est constitué pour donner un coup de jeune à l’exposition 

statique. Toutes les commissions seront sollicitées. Membres du groupe : Carlos et sa compagne, 
Tanguy, Sidonie, Vass. Claude Barbier qui avait réalisé l’exposition actuelle sera également 
sollicité. 

 
 SFD8 : les projets qui vont être lancés dans les mois qui viennent : traduction de la notice en 

anglais ; création d’un tee shirt (ou d’un lycra) à l’effigie du SFD8. 
 
 Maramoye : Patrick Toulouse se propose de changer les cordes du réseau supérieur en 

coordination avec le CDS83. 
 
 Projet de dépollution de cavités ; Patrick Toulouse propose de lancer un projet en coordination avec 

la commission environnement. 
 

 Centre de secours de La Ciotat : une sortie sous terre pour plusieurs gradés sera organisée d’ici la 
fin d’année. 

 
 Site internet : il est décidé de mettre sur une page toutes les conventions en cours (Adaouste, 

Braille, Ste Frétouse, …). Vass propose de faire une centralisation de la présence de chiros dans 
les cavités au travers des sorties des clubs. 

 
 Karsteau : chaque CDS est libre de définir la politique d’accès au contenu du site sur le territoire 

de son département. Face aux problématiques des urbex (explorations urbaines) à la mode chez 
les jeunes youtubeurs, il sera proposé au prochain CA un vote pour mettre fin au libre accès à 
l’information. 

 
 
 
 



Tour des commissions :  
 
 

 Secours : un retex complet sur le barnum aux Brailles sera diffusé prochainement par le CT. 
Annabelle Basciano, la principale victime – réelle – de l’exercice était présente à ce CA. Son moral 
était au beau fixe et son corset hyper sexy a fait sensation ! 

 
 Plongée : il est demandé à la commission plongée d’étudier la possibilité d’organiser une sortie 

d’initiation (formule et cadre à définir) à destination des spéléos du 13 désireux de découvrir cette 
activité. 

 
 Codoc : RAS 
 
 Secours : RAS 
 
 Environnement et scientifique : absents. 
 
 


